

Staatsmeister MMag. Lukas Pallitsch!

Lukas Pallitsch krönte sich am Samstag, 23.2.2013 mit einer soliden Leistung über 3000 m zum Staatsmeister der allgemeinen Klasse.

Bei den Leichtathletikwettkämpfen im Duskiastadion in Wien lief der Oggauer Laufimpulsathlet einen seiner besten Läufe. In einem taktisch einwandfreien Lauf kontrollierte Lukas das Feld von Beginn an. Bereits zwei Runden vor Schluss übernahm er souverän die Spitze und sprintete in 8.23.74 über die Ziellinie. Lukas zeigte sich nach dem Wettkampf sichtlich zufrieden und erklärte bei der Siegerehrung: „Trotz dieses großen Erfolges möchte ich meiner Paradedisziplin über 1500m treu bleiben.“ Lukas drückte danach noch seiner Freundin Lisa Maria Leutner bei deren Wettkampf erfolgreich die Daumen. Lisa gewann über 1500m.